

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Las bibliotecas públicas de la Zona Media clausuran el proyecto “Leyendas de ayer, bibliotecas de mañana”

El escritor José Luis Corral, autor de novelas históricas de éxito, intervendrá el viernes en la clausura

Martes, 13 de marzo de 2018

El próximo viernes, 16 de marzo, se clausura la campaña *Leyendas de ayer, bibliotecas de mañana* en la que han participado las bibliotecas públicas de Aibar, Artajona, Caparroso, Carcastillo, Cáseda, Falces, Funes, Larraga, Lumbier, Marcilla, Mélida, Mendigorriá, Miranda de Arga, Olite, Peralta, Sangüesa y Tafalla.



Charla de Edmundo Fayanás en Lumbier.

En el acto de clausura, José Luis Corral, profesor de la Universidad de Zaragoza y autor de novelas históricas de éxito, pronunciará la ponencia “Navarra en mis novelas históricas: de Alfonso el Batallador a los Austrias” y disertará sobre su última novela “Batallador” -sobre Alfonso I de Aragón y Pamplona-, que se publicará en abril. Será en la Biblioteca pública de Tafalla, a las 20:00 horas. La próxima semana, José Luis Corral impartirá un curso en la Sorbona, universidad que ha dedicado un seminario a su obra.

Se trata del cuarto proyecto colaborativo impulsado desde el Servicio de Bibliotecas. El primero se llevó a cabo en las bibliotecas de la Comarca de Pamplona, bajo el título “Bibliotecas, bicicletas dos maneras de avanzar”; el segundo, “Tejiendo una red de senderos poéticos”, lo pusieron en marcha las bibliotecas de la Ribera; y el tercero, “Bibliotecas con Denominación de origen”, se desarrolló en Tierra Estella.

Con estos proyectos se persiguen, entre otros objetivos: cohesionar las bibliotecas de una zona a través del trabajo en común; darles valor como elementos vertebradores de un territorio; buscar alianzas en otros servicios municipales y en el tejido asociativo; y sensibilizar sobre determinados aspectos que se consideran de interés general, como pueden ser el uso de la bicicleta como medio de transporte sostenible y saludable o dar a conocer la riqueza paisajística, arquitectónica o gastronómica de una zona, sin perder de vista los objetivos propios de la biblioteca (fomento de la lectura, recopilación de la memoria local, etc.).